



TRIBUN JOGJA/HASAN SAKRI

PENERTIBAN - Petugas Satpol PP menertibkan gerobak pedagang kaki lima di Jalan Langastran Lor, Kota Yogyakarta, Senin (29/5). Penertiban dilakukan karena melanggar perda tentang pedagang kaki lima yang menggunakan badan jalan sebagai tempat usaha.

Satpol PP Gencarkan Razia di Perbatasan

YOGYA, TRIBUN - Keberadaan pengemis dan gelandangan (gepeng) selama bulan puasa hingga Lebaran terus diantisipasi dengan penggalakan razia oleh Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Yogyakarta. Disinyalir, para gepeng akan "menyerbu" perbatasan Kota Yogyakarta saat momen-momen ini.

Komandan Sat Pol PP, Nurwidhihartana menjelaskan, sejak tahun sebelumnya, momen bulan puasa dan Lebaran menjadi momentum para gepeng untuk meminta-minta. Pihaknya pun akan menggelar razia di sejumlah titik.

"Biasanya lokasi yang banyak didatangi gepeng adalah daerah perbatasan dan juga jalan lingkar selatan. Kami akan intensifkan patroli di kawasan tersebut," je-

lasnya, Selasa (30/5).

Adapun penindakan terhadap gelandangan dan pengemis didasarkan pada Perda DIY Nomor 1 Tahun 2014. Dia menyebut, Sat Pol PP DIY memiliki kewenangan utama untuk penindakan, namun pihaknya akan tetap membantu melakukan patroli.

Pihaknya juga akan bekerja sama dengan kepolisian, Kodim, linmas serta beberapa mitra lainnya untuk menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat juga dilakukan di kawasan yang menjadi simbol Yogyakarta atau di kawasan sumbu filosofis yaitu dari Tugu Yogyakarta hingga Keraton Yogyakarta.

Dia juga menjelaskan, Pemerintah Kota Yogyakarta juga sudah mengeluarkan su-

rat edaran untuk tempat hiburan malam agar menutup sementara usahanya. Di Kota Yogyakarta terdapat tiga hiburan malam yang harus tutup selama bulan puasa di antaranya pijat shiatsu dan karaoke yang dilengkapi ruangan VIP.

"Kami pastikan belum ada pelanggaran yang dilakukan oleh ketiga tempat hiburan malam tersebut," ulasnya.

Sementara itu, Kepala Seksi Pengendalian dan Operasi Satuan Polisi Pamong Praja Kota Yogyakarta Budi Santoso mengatakan, gelandangan, dan pengemis juga sering terjaring operasi penertiban di sekitar Jalan Diponegoro serta di sekitar Giwangan. "Untuk PKL (pedagang kaki lima) yang melanggar juga kami tertibkan," jelasnya. (ais)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sat Pol PP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005